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Em entrevista vereador de 
Goiânia se posiciona sobre a 
situação das obras inacabadas

EM GOIÂNIA

“meu tio vai me ajudar, vai 
caminhar comigo, está 
ajudando na minha campanha, 
eu ajudo na dele e não vejo 
que isso seja um choque”

No Jornal da Gazeta Edi-
ção do almoço desta sex-
ta-feira 15, o apresentador 
Thiago Mendes,  conversou  
com o vereador Henrique 
Alves (MDB), que já foi se-
cretário Municipal de Plane-
jamento Urbano e Habita-
ção de Goiânia, é advogado, 
pós-graduado em Direito 
Ambiental, mestre em Di-
reito Internacional e Desen-
volvimento Sustentável. Ele 
falou sobre vários assuntos 
relacionados à política em 
geral e principalmente so-
bre as obras inacabadas em 
Goiânia.

O apresentador Thiago 
abriu a entrevista com uma 
reportagem sobre a obra 
inacabada a mais de dois 
anos do complexo viário da 
Jamel Cecílio. Os comercian-
tes da região estão com suas 
lojas fechadas, aguardam a 
conclusão e um posiciona-
mento sobre essa situação. 

De acordo com o verea-
dor a obra não está parada, 
“está em execução lenta,  já 
cobrei pessoalmente da se-
cretaria de infraestrutura de 
Goiânia, e o atraso é devido 

a uma readequação em rela-
ção a parte de drenagem da 
obra, pelas chuvas’’, declarou 
o vereador.

Ele ainda citou a pande-
mia como um grande obstá-
culo enfrentado não só em 
Goiânia mas em todo Bra-
sil. “Os materiais e insumos 
para a obra tiveram seus 
preços aumentados  com 
contratos cancelados e rea-
dequados. A previsão é que 
até o meio do ano (julho) a 

obra seja entregue à popu-
lação pelo prefeito Rogério 
Cruz”, disse o vereador.

O apresentador Thiago 
questionou porque não foi 
feito um anúncio público 
para a população, escla-
recendo novos prazos. O 
vereador concordou que a 
transparência pública é in-
dispensável em qualquer 
gestão e falou: “uma  licita-
ção pública  é passível de 
vários problemas, como a 
construtora desistir da obra, 
como foi o caso na Praça do 
Trabalhador. Novos contra-
tos foram refeitos e em breve 
poderemos falar uma data 
para a entrega da obra inclu-
sive da  Perimetral Norte,” 
declarou o vereador.

O vereador disse ainda 
que é dever da Câmara Mu-
nicipal de Goiânia fiscalizar 
a prefeitura, que a cada tri-
mestre isso é realizado e que 
as pautas debatidas no pro-
grama serão cobradas. Para 
assistir a entrevista comple-
ta, acesse o Gazeta Play no 
youtube.

JOICE GABRIELA

Divulgação

ELEIÇÕES 2022 

Pré-candidato ao governo, Gustavo 
Mendanha é o entrevistado 
do Jornal da Gazeta 
LEONARDO MIGUEL - Jornal da 
Gazeta Edição do almoço de 
segunda a sexta 12:30 ás 14h. 
com transmissão ao vivo em 
TV aberta para Goiás, Minas 
Gerais, Distrito Federal e pla-
taformas digitais. 

A edição de segunda fei-
ra (18), do Jornal da Gazeta 
edição do almoço apresen-
tado por Thiago Mendes, 
entrevistou o ex-prefeito 
e pré-candidato a gover-
nador de Goiás Gustavo 
Mendanha (Patriota), que 
conversou presencialmente 
nos estúdios da emissora 
sobre vários assuntos rela-
cionados a política, e sua 
atuação como prefeito de 
Aparecida de Goiânia.

Gustavo começou elo-
giando o trabalho da TV Ga-
zeta que segundo ele tem 
dado voz a população mos-
trando as demandas e rei-
vindicações da população, 
“realmente vocês dão opor-
tunidade para todos eu acho 
que o bom jornalismo é esse, 
imprensa livre e democráti-
ca”, parabenizou.

O apresentador relem-
brou um entrevista dada 
exclusividade para a TV Ga-
zeta na época de sua posse, 
onde Gustavo disse que não 
sairia candidato contra Ma-
guito e Daniel Vilela, Thiago 
perguntou ao entrevistado 
se mudou algo de lá pra cá, 
“pra mim não mudou nada 
continuo do mesmo lado 
defendendo aquilo que eu 
acredito, confesso que fui 
pego de surpresa com a de-
cisão do Daniel, na vida a 
gente vai aprendendo com 
essas circunstâncias, conti-
nuo tendo grande respeito 
pelo Daniel, acho ele uma 
boa pessoa, se equivocou na 
sua decisão, levou um parti-
do protagonista, mas quem 
sabe um dia ele vai reco-
nhecer a gente volta a fazer 
política junto novamente”, 
lamentou Mendanha. 

Sobre a porcentagem his-
tórica que reelegeu menda-
nha a prefeitura de aparecida 
de Goiânia, Thiago Mendes 
perguntou ao pré-candidato 
se essa decisão de abrir mão 
do mandato de prefeito para 
uma campanha de Governa-
dor não trairia a confiança 
da população de Aparecida, 

“não pelo contrário eu não 
tomaria uma decisão como 
essa se não fosse balizada 
pela população de Apareci-
da, então além de conversar 
com líderes, pesquisa e ver 
o desejo real da maioria da 
população apecidense para 
que eu pudesse colocar meu 
nome a disposição do estado 
de Goiás, então eu não faria 
algo se não fosse a população 
de Aparecida me acendendo 
pra ser hoje pré-candidato, 
então foi uma decisão muito 
bem pensada”, esclareceu.

Thiago Mendes per-
guntou ao entrevista o real 
motivo que fez dizer não a 
centro direita e a esquerda, e 
a declaração de apoio a Bol-
sonaro “primeiro que eu não 
seria incoerente, a minha his-
tória com o PL que se inicia 
até antes do presidente Jair 
Bolsonaro se filiar ao partido 
liberal, e depois claro, acho 
que aquilo que eu disse que 
com relação a tomada de de-
cisão de deixar a prefeitura 
foi a mesma decisão, eu havia 
dito que não estaria apoian-
do o ex-presidente Lula, eu 
comecei a conversar com li-
deres que estavam ao meu 
lado para tomar a decisão 
que fosse aquela decisão que 
realmente aqueles que esta-
vam comigo pudesse tomar 
essa decisão”, pontuou.

Sobre a ida a Brasília 
Gustavo disse que foi a con-
vite do presidente nacional 
do PL para um encontro 
onde varias pessoas se fi-
liavam ao partido, Gustavo 
disse que independente do 
apoio vindo de Bolsonaro 
ele propôs em deixar um 
palanque alternativo para o 

presidente em Goiás.
Com relação aos outros 

6 pré-candidatos que bus-
cam disputar a corrida pelo 
Governo do estado “eu não 
sei, acho que pode vingar, 
eu até penso diferente de al-
guns que acreditam que nós 
deveríamos ter uma união 
da oposição em Goiás, eu 
acredito que enfrentando a 
máquina como nos estamos 
enfrentando, eu acho que 
quanto mais nomes que pos-
sa agregar pessoas que pen-
sem diferente é melhor, nesse 
primeiro momento as pesso-
as votarem naquele que mais 
represente. Essa votação vai 
mostrar  que de fato eu tenho 
a convicção disso, contra esse 
modelo de governança que 
temos hoje”, destacou.

Gustavo Mendanha fa-
lou sobre os partidos que já 
sinalizam apoio a sua can-
didatura “ate uns dias atrás 
eu não tinha nenhum parti-
do oficializado ao meu lado, 
e muitos diziam que eu não 
teria partido para me filiar, 
hoje nos já somos 4 parti-
dos, nos temos o Mobiliza, 
Democracia Cristã, Agir e o 
Patriota que é o partido que 
eu filiei, ate o dia 2 de julho 
quando inicia o processo 
de convenções terá muitos 
partidos que estarão junto 
conosco, então só começou, 
comentou Gustavo. 

Durante a entrevista te-
levisiva várias outras ques-
tões foram abordadas tudo 
para deixar o telespectador 
bem informado sobre a mo-
vimentação política das elei-
ções deste ano. Para assistir à 
entrevista completa, acesse o 
Gazeta Play no Youtube.

Divulgação

Segundo o parlamentar, a 
previsão é que ate julho a 
Jamel Cecílio seja liberada, 
sobre as outras demandas o 
vereador afirmou durante a 
entrevista que irá cobrar uma 
posição do prefeito de Goiânia

Willis Morais, pré candidato a Deputado 
Federal tem desafio em sair da sombra do tio 

No Jornal da Gazeta 
edição do almoço desta 
segunda-feira 18, o apre-
sentador Thiago Mendes,  
conversou  com o advoga-
do, empresário e pré can-
didato a Deputado Federal: 
Willis Morais. Eles falaram 
sobre o momento político 
vivido aqui no Estado de 
Goiás e no Brasil.

Willis começa agra-
decendo o convite da TV 
Gazeta, e diz: “estamos 
nessa batalha buscando a 
mudança, acredito que os 
jovens na política é o que 
pode trazer a mudança 
para todos nós.” O apresen-
tador questiona que ele é 
um jovem de 31 anos, uma 
vida bem estabelecida, por-
que colocou seu nome a 
disposição para essa dispu-
ta eleitoral. Willis responde 
que se inspira na família, 
que é de origem humilde e 
que venceram na vida atra-
vés da educação. O pai e o 
tio começaram a trabalhar 
na construção civil e depois 
foram para a área política.

O apresentador Thia-
go faz uma observação: 
“O seu tio Wilder Morais 
(PL),  é aliado ao Major Vi-
tor Hugo, você vai sair pelo 
partido (Podemos), não 
deu um choque? Vocês não 
deveriam estar juntos na 
mesma chapa?” Questio-
na o apresentador Thiago. 
Willis responde que não 
vê isso como um proble-

ma, “isso é uma decisão 
que ele teve, eu respeito a 
decisão dele, ele respeita 
a minha, foi uma decisão 
de partido, querendo ou 
não meu tio vai me ajudar, 
vai caminhar comigo, está 
ajudando na minha cam-
panha, eu ajudo na dele e 
não vejo que isso seja um 
choque”, declarou Willis.

O entrevistado infor-
mou que está mapeando 
todas as cidades de Goiás 
para fazer sua campanha e 
quando questionado sobre 
sua maior dificuldade até 
hoje sobre a movimentação 
de pré candidato ele res-
pondeu que  “poucas pes-
soas estão levando a políti-
ca a sério, todos os debates 
é falado sobre confiança, 
liderança, equipe,  é uma 
estratégia, é uma eleição, é 
preciso ter muito cuidado 
ao discutir certos assuntos, 
você tem que ter certeza do 

grupo que está com você, 
quem está com você, como 
é o trabalho, para obter o 
resultado”, declarou Willis.

Thiago fala que imagina 
que ser sobrinho do Wilder 
Morais abre portas, mas 
questiona Willis como ele 
vai deixar de ser “apenas” 
o sobrinho e como ele vai 
impor sua identidade?

O pré-candidato res-
ponde que trabalhou no go-
verno Marconi por 9 anos, 
que já trabalhou com vários 
deputados e que as cidades 
que ele está em campanha 
tem vínculo inevitavelmen-
te com o tio. Ele fala que nos 
últimos dois anos tem visi-
tado os lugares, conversado 
e isso é independente do tio 
Wilder Morais. E ele tam-
bém informou que está for-
talecendo seu nome com 
o apoio dos deputados do 
seu grupo aliado. Que em 
cada lugar ele está usando 
uma linguagem diferente, 
unindo o trabalho dele in-
dividualmente, da família, 
dos grupos aliados e princi-
palmente das redes sociais.

Thiago questiona 
qual o posicionamen-
to político de Willis em 
relação à presidência e 
ele responde que o apoio 
dele é totalmente para o 
presidente Bolsonaro.

Para assistir a entrevista 
completa, acesse o Gazeta 
Play no youtube.

JOICE GABRIELA

No jornal da Gazeta 
edição do almoço des-
ta sexta-feira,15, o apre-
sentador Thiago Mendes 
conversou com o Pr. João 
Queiroz presidente da 
igreja batista resnacer. 
na ocasião, o pastor fa-
lou sobre a Semana San-
ta e como é a celebração 
para os evangélicos. Para 
assistir a entrevista na ín-
tegra acesse o portal no 
YouTube gazetaplay.
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Governo de Goiás oferta cursos 
profissionalizantes em EAD para Novo 
Ensino Médio

Justiça          Cidadania

n Braulio Duarte
braulio@ayresduarte.adv.br

Mais de 15 mil estudantes fazem cursos 
profissionalizantes em EAD dentro da carga horária 
do Novo Ensino Médio. Formação facilita acesso ao 
mercado de trabalho

Na implementação do 
Novo Ensino Médio, em 
2022, o Governo de Goiás 
está ofertando cursos pro-
fissionalizantes à distância 
(EAD) para os alunos que 
estudam à noite ou que 
moram na zona rural e utili-
zam o transporte escolar. Os 
cursos de Formação Inicial 
e Continuada (FIC) estão 
disponíveis no Portal Ne-
tEscola, desenvolvido pela 
Secretaria de Estado de Edu-
cação (Seduc), e vão com-
plementar a carga horária. O 
conteúdo já é acessado por 
15.700 estudantes.

A expectativa é de que a 
formação auxilie os jovens 
no mercado de trabalho. 
“Sou um apaixonado pela 
educação. Isso me anima 
muito pois ao invés de ter 
famílias em carência, nós te-
mos jovens que terão melho-
res oportunidades que seus 
pais, com qualidade de vida, 
renda, educação, conteúdo e 
capacidade de disputar mer-
cado”, ressaltou o governa-
dor Ronaldo Caiado. Cada 
estudante deve concluir ao 
menos um curso por ano.

Todos os alunos da 1ª sé-
rie do Ensino Médio que es-
tudam à noite ou residem na 
zona rural e utilizam o trans-
porte escolar para ir à escola 
se inscreveram na platafor-
ma. Os estudantes escolhem 
entre seis cursos oferecidos 
para completar a carga horá-
ria anual. São eles: Assistente 
Administrativo, Assistente 
Financeiro, Assistente de Lo-
gística, Auxiliar Agropecuário, 
Assistente de Vendas, Assis-
tente Técnico de Produção e 

Manejo Agropecuário.

NOVO ENSINO MÉDIO
Para a superintendente 

de Ensino Médio da Seduc, 
Osvany Gundim, os cursos 
em EAD resolvem um dos 
principais desafios da im-
plantação do Novo Ensino 
Médio: a carga horária do 
turno noturno e de estu-
dantes que utilizam o trans-
porte escolar. Inicialmente, 
as turmas diurnas do novo 
Ensino Médio possuem 
carga horária semanal de 
30 horas, enquanto as tur-
mas noturnas e as escolas 
que recebem estudantes da 
zona rural pelo transporte 
escolar somam 25 horas.

“A matriz do noturno 
é de 25 horas (semanais). 
Não tinha como esses alu-
nos saírem mais tarde da 
escola. E em algumas esco-
las, por causa do transporte 
escolar, não era possível au-
mentar o número de aulas 
presenciais. Mas o Ministé-
rio da Educação (MEC) per-
mite que até 30% da carga 
horária do noturno e 20% 
da carga horária do diurno 
seja ofertada em EAD”, ex-
plica a superintendente.

Atualmente, há cerca de 
217 mil estudantes matricu-
lados no Ensino Médio da 
rede pública estadual de en-
sino em Goiás, sendo que 40 
mil (18%) estudam à noite. 
Os cursos profissionalizan-
tes à distância são ofertados 
como eletivos, ou seja, de 
livre escolha, e compõem 
a parte flexível do currícu-
lo (Itinerários Formativos). 
Além das disciplinas eleti-

vas, os estudantes do Novo 
Ensino Médio participam 
das aulas obrigatórias da 
Base Nacional Comum Cur-
ricular (BNCC), do Projeto 
de Vida, das Trilhas de Apro-
fundamento e outras.

INTERESSE NO 
MERCADO DE 
TRABALHO

“Muitos desses alunos 
já trabalham e às vezes não 
têm qualificação. Com o 
Novo Ensino Médio, eles 
poderão concluir a Educa-
ção Básica e sair com três 
cursos profissionalizantes”, 
afirmou o gerente de Edu-
cação Profissional da Seduc, 
Andrei Pires. Cada curso de 
qualificação possui certifi-
cado de 200 horas.

A escolha pelos cursos 
profissionalizantes para a 
complementação da carga 
horária atende a um dese-
jo dos próprios estudantes. 
Um levantamento da Seduc 
que entrevistou mais de 90 
mil alunos mostrou que 91% 
deles tinham interesse na 
formação técnica profissio-
nal durante o Ensino Médio.

Além disso, uma pesqui-
sa do Instituto Nacional de 
Estudos e Pesquisas Educa-
cionais (Inep), publicada em 
2021, revelou que aproxima-
damente 60% dos estudantes 
de Ensino Médio que conci-
liam o trabalho com os estu-
dos frequentam a escola no 
período noturno, o que torna 
a formação profissionalizan-
te atraente para esse público.

COM INFORMAÇÕES DA 
SECRETARIA DE ESTADO DA 

EDUCAÇÃO – GOVERNO DE GOIÁS
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FICA 2022

RENAGRO

Abertas as inscrições para 
barracas na Rodovia dos Romeiros

Festival leva ações de conscientização 
e proteção ambiental à cidade de Goiás

Produtor rural com trator ou máquina 
sem registro poderá ser multado

Goinfra disponibiliza 166 
pontos aos interessados 
em comercializar 
gêneros alimentícios, 
bebidas não-alcoólicas 
entre outros artigos

DA REDAÇÃO  - A Agência 
Goiana de Infraestrutu-
ra e Transportes (Goinfra) 
abriu, nesta segunda-feira 
(18/4), o período de inscri-
ções para montar barracas 
comerciais às margens da 
Rodovia dos Romeiros, em 
Trindade, durante a Festa 

do Divino Pai Eterno. Inte-
ressados têm até o dia 15 de 

maio para realizar a solici-
tação, exclusivamente pelo 

site da agência (www.goin-
fra.go.gov.br).

Serão disponibilizados 
166 pontos para a instala-
ção das barracas. Podem ser 
comercializados gêneros ali-
mentícios, bebidas não-al-
coólicas, artigos de beleza, 
roupas, bijuterias ou brin-
quedos, durante o período 
de 24 de junho a 3 de julho. A 
posição de cada participan-
te será definida em sorteio, 
que será realizado no audi-
tório da Goinfra, no dia 23 
de maio, a partir das 8h.

Para se inscrever, o inte-
ressado deve ter mais de 18 

anos e informar seus dados 
pessoais (RG, CPF, endere-
ço). Na data do sorteio, será 
necessário comparecer à 
agência, com documentos 
pessoais em mãos (carteira 
de identidade ou outro do-
cumento oficial com foto).

Após o sorteio, os con-
templados devem emitir a 
taxa de ocupação pela fai-
xa de domínio e efetuar o 
pagamento no valor de R$ 
33,74, até o dia 31 de maio. 
Mais informações sobre 
inscrição, instalação e fun-
cionamento das barracas 
podem ser obtidas na Co-

ordenação de Administra-
ção da Faixa de Domínio da 
Goinfra, pelo telefone (62) 
3265-4309.

PADRONIZAÇÃO
As barracas devem 

seguir o padrão definido 
pela Goinfra. Todas serão 
na cor branca, com 4 por 4 
metros de área e serão de 
responsabilidade dos co-
merciantes, assim como as 
providências para inspeção 
do Corpo de Bombeiros, 
fornecimento de água e 
energia elétrica no local. 
COM INFORMAÇÕES DA GOINFRA

A 23ª edição do Fes-
tival Internacional de 
Cinema e Vídeo Ambien-
tal (Fica) vai fomentar o 
audiovisual e também 
ações de proteção ao 
meio ambiente na cidade 
de Goiás. A Secretaria de 
Estado de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento 
Sustentável (Semad), em 
parceria com a Secreta-
ria de Estado de Cultura 
(Secult), levará serviços e 
ações ambientais para o 
evento, que será realiza-
do no município entre os 
dias 24/05 e 05/06.

As ações conjuntas 
prevêem a assinatura de 
Acordo de Cooperação 
Técnica entre a Semad e o 
município de Goiás rela-
cionado ao saneamento, 
conservação de água e do 
solo, além da regulariza-
ção de recursos hídricos. 

Também serão re-
alizados o congresso 
técnico da 4ª Etapa do 
Circuito Radical Parques 
de Goiás; o Encontro 
Ambiental, com a parti-
cipação de servidores da 
pasta, além da discussão 
e elaboração da minuta 

da Carta Ambiental de 
Goiás, com participação 
de 10 representantes das 
macrorregiões do Estado.

A Semad promove-
rá ainda um curso de 
ecoturismo voltado para 
a região, com visita téc-
nica ao Parque Estadual 
da Serra Dourada. As ati-
vidades têm por objetivo 
promover conscientização 
da comunidade e firmar 
compromissos entre re-
presentantes dos governos 
municipal e estadual em 
prol da proteção e de in-
tervenções efetivas para 
reverter danos ambientais. 

DIÁLOGO 
SOBRE O FUTURO 

Com objetivo de abrir 
reflexões e debates sobre o 
estágio atual da humani-
dade e para onde caminha-
remos no pós-pandemia, 
em sua 23° edição, o Fica 
irá abordar a temática Meio 
Ambiente e Saúde: onde es-
tamos e para onde vamos. 
O propósito é reunir espe-
cialistas ambientais e so-
ciedade para discutir ações 
que devem ser efetivadas 
no agora em nome da pro-
teção do futuro.

COM INFORMAÇÕES 
DA SECULT/GO

André Babilônia

Tratores e máquinas 
agrícolas que transitarem 
sem registro eletrônico 
em via pública poderão 
ser multados a partir de 
outubro, quando entra 
em vigor o Registro Na-
cional de Tratores e Má-
quinas Agrícolas (Rena-
gro). Segundo o Bueno, 

Mesquita e Advogados, 
escritório especializa-
do em Direito Agrícola e 
Ambiental, o documento 
será equivalente ao Cer-
tificado de Registro e Li-
cenciamento de Veículo 
(CRLV). Caso o trator ou 
outra máquina agrícola 
esteja transitando em via 

pública e não tenha o re-
gistro do Mapa, estará su-
jeito às mesmas medidas 
administrativas aplicadas 
aos veículos de passeio, 
ou seja, multa e retenção 
do veículo até a apresen-
tação do documento.

COM INFORMAÇÕES DA 
ROTA JURÍDICA
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n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos

1. Com o objetivo de promover uma nova temporada 
de passeios no Vinhedo Girassol, um dos mais famosos da 
região de Cocalzinho (GO), o Wine Tour retorna com a pro-
gramação nos sábados, dias 23 e 30 de abril. Os participan-
tes irão degustar o Vinho Terroir Girassol Syrah, 3° rótulo a 
ser produzido na região, que é considerado o carro-chefe 
da fazenda, e ainda terão a oportunidade de conhecer as 
trilhas, mirantes e as cachoeiras típicas da região.

2. A programação inclui, além do passeio, um almoço 
especial, com direito a entrada, prato principal e sobre-
mesa, preparado especialmente para harmonizar com 
o rótulo autoral produzido pela casa. O serviço de som-
melier ficará por conta de Sérgio Resende, proprietário 
da fazenda e guia responsável pelos passeios no local, 
que iniciam por volta das 10h da manhã e promove uma 
experiência singular em meio aos mais de 2,4 hectares 
de plantação da uva Syrah, principal matéria-prima do 
Terroir Girassol Syrah,

Doação de Sangue
Com o objetivo de estimular o ato de doar sangue, a 

Estácio Goiás, em parceria com o Hemocentro de Goiâ-
nia, realiza amanhã, quarta-feira (20), o Dia de Doação de 
Sangue. O evento acontece presencialmente na unidade, 
que fica no Shopping da Estação Goiânia, das 08h às 16h. 
É necessário que seja feito um agendamento pelo número 
(62) 99340-9772. O evento é idealizado pela coordenadora 
do curso de Biomedicina da Estácio, Adeliane Castro da 
Costa. Doar sangue é doar vida! Uma única doação pode 
salvar até 4 pessoas.

Vitrine

Arquivo

NOVO SECRETÁRIO 
DE SAÚDE - Ontem, 18 
de abril, em solenidade 
na sede da Escola de 
Saúde, no Jardim Santo 
Antônio,  o professor 
assistente do Serviço de 
Medicina Comunitária 
da Faculdade de 
Medicina da Universidade 
Federal de Goiás (UFG), 
médico Sandro Rogério 
Rodrigues Batista foi 
empossado o novo titular 
da Secretaria Estadual 
de Saúde de Goiás (SES-
GO), pelo governador 
Ronaldo Caiado 

VIRADA TRIUNFANTE -  
A Agência Brasil Central (ABC), autarquia do Governo de 
Goiás, detentora das Rádios Brasil Central AM, RBC FM, 
TV Brasil Central e ABC Digital, em consolidação com a 
determinação do governador Ronaldo Caiado, de devolver o 
Estado aos goianos, se reinventa e recupera a credibilidade 
ao criar novos conteúdos, potencializando a difusão de 
conteúdo dos gêneros jornalísticos, entretenimento, cultura e 
esportes,  e modernização dos estúdios multimídia. Somam-
se ao espaço privilegiado na programação jornalística, a 
experiência sem retoque  de Paulo Beringhs  ao talento do 
jovem Rafael Vasconcelos,  garantido um  debate de ideias 
de alto nível no jornalismo da ABC 
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n VOCÊ SABIA? 
Aveia com leite retira 
as impurezas e ainda 
hidrata a pele.
n TRATAMENTO DE 
AR - Nesta terça (12), 
executivos da Mídea 
Carrier desembarcam 
em Goiânia, com a 
missão de apresentar 
vertente de atuação 
inédita no Brasil, que 
começará pela capital 
goiana: a implantação 
de unidade de 
tratamento de ar em 
residências.
n ENCONTRO DE 
MULADEIROS - De 19 
a 24 de abril, acontece 
o Encontro Nacional 
de Muladeiros de 
Iporá, com a chancela 
da Associação de 
Muladeiros do Oeste 
Goiano (Amog), 
em parceria com 
Governo de Goiás, 
Sindicato Rural de 
Iporá e Prefeitura, 
reunindo muladeiros 
do Brasil e do exterior. 
Foi montada uma 
megaestrutura para 
receber os participantes 
e convidados com 
comida típica, 
concursos, leilões de 
muares e provas 
de animais.

Manoel Messias

DESTAQUE NACIONAL

Estado é o que mais deve 
crescer no agronegócio em 2022
Matéria publicada no Jornal Folha de São Paulo destaca o Tocantins 
como o segundo estado com maior crescimento

DA REDAÇÃO -  Em matéria 
publicada na Folha de São 
Paulo, o Tocantins aparece 
em destaque como um dos 
estados que, atrelado ao 
agronegócio e com os avan-
ços dos preços das commo-
dities, deve registrar cresci-
mento maior do Produto 
Interno Bruto (PIB) ao lon-
go da pandemia, segundo 
indicam projeções de uma 
consultoria realizada pela 
MB Associados.

De acordo com a publi-
cação, os dados da consul-
toria apontam que o Tocan-
tins tende a apresentar as 
altas mais intensas do PIB 
no acumulado de 2020 a 
2022 de 4,7%, ficando atrás 
apenas do Mato Grosso do 
Sul (4,9%), e a frente do esta-
do de Goiás (4,5%), na com-
paração com 2019, o ano 
anterior à crise sanitária.

“Isso só demonstra 
o quanto o nosso Estado 
tem potencial de desenvol-
vimento. Uma publicação 
como essa, justamente no 
momento em estamos or-

ganizando a Agrotins, que 
já é considerada a maior 
feira de agrotecnologia da 
região Norte, só reforça a 
nossa vontade de seguir tra-
balhando firme para levar o 
nome do Estado para mais 
destaque como este, e não 
apenas no agro, mas tam-
bém em outras áreas como 
o turismo, onde já temos 
uma projeção positiva”, 
afirma o governador do To-
cantins, Wanderlei Barbosa.

Segundo a pesquisa, em 
seguida, aparecem Pará e 
Espírito Santo, com estima-
tivas de crescimento de 4% 
e 3,9%, respectivamente, 
no acumulado de 2020 a 
2022. De acordo com a pu-
blicação da Folha, os dados 
mais recentes do Instituto 
Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE) sobre o PIB 
dos estados são referentes a 
2019. A consultoria realiza-
da pela MB busca estimar 
o desempenho com a pan-
demia em curso nos anos 
seguintes. No caso do PIB 
nacional, os resultados já 

conhecidos vão até 2021. 
Conforme o IBGE, o indi-
cador despencou 3,9% no 
país em 2020. Após a queda 
no ano inicial da pandemia, 
houve alta de 4,6% em 2021.

A publicação aponta 
que, no recorte específico 
do ano de 2022, 14 unida-
des da Federação devem 
ter PIB com desempenho 
superior ao do Brasil, como 
indica a MB. A maior alta 
prevista é para o Tocantins, 
de 1,7%, após projeções de 
recuo de 1,6% em 2020 e de 
avanço de 4,6% em 2021. 
Na sequência, aparecem 
Mato Grosso do Sul e Goi-
ás. Em ambos os casos, o 
crescimento esperado em 
2022 é de 1,4%.

Fonte: https://
www1.folha.uol.com.
br/mercado/2022/04/
pib-de-estados-atrela-
dos-ao-agro-deve-crescer-
-mais-na-pandemia-veja-
-lista.shtml.

COM INFORMAÇÕES DE 
HÉRICA ROCHA/

GOVERNO  DO TOCANTINS
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SHOW EM GOIÂNIA -  Antes de partir de volta pra 
Edimburgo, o músico 
brasileiro radicado 
na Escócia, Sandino 
Lone Bear, que 
nasceu em Gurupi 
e já morou em 
Goiânia, deu uma 
pequena amostra de 
sua musicalidade, 
fortemente marcada 
pelo delta blues e 
country ragtime, em 
bares de Goiânia. 
O músico já gravou 

cinco álbuns e um DVD ao vivo, vendendo mais de 
10.000 CDs em todo o mundo. Seu último álbum, “Live 
in Clarksdale, MS”, foi gravado no Mississippi, EUA, 
durante o renomado Juke Joint Festival 2018, no lugar 
que é conhecido como “Birthplace of The Blues” (Berço 
do Blues).

Madson Maranhão/Governo do Tocantins 

Tocantins tende a apresentar as altas mais intensas do PIB no acumulado de 2020 a 
2022 de 4,7%
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Jornalista brasiliense mostra em documentário a vinda de seu pai e tios para Brasília

HOMENAGEM

DA REDAÇÃO - A migração do 
maranhense Eliézer Alcânta-
ra Lima e de seus 11 irmãos 
para Brasília durou 20 anos. 
A saga de duas décadas aca-
bou se tornando um docu-
mentário feito pela filha dele, 
a jornalista Larissa Leite. A 
família iniciou a mudan-
ça para Brasília logo após a 
inauguração da nova capital, 
fugindo da vida difícil na pe-
quena Presidente Dutra, no 
Maranhão.

Eliézer, hoje com 68 anos, 
aposentado do Banco Brasil, 
pai de cinco filhos, avalia que 
atingiu seu objetivo: conse-
guir equilíbrio financeiro. Já 
os filhos tiveram mais liber-
dade para buscar seus ca-
minhos, como é o caso de 
Larissa, que, em vez da esta-
bilidade do serviço público, 
encontrou a satisfação no 
instável mercado jornalístico.

Larissa, hoje casada, mãe 
de um menino de 4 anos, 
Santiago, e à espera de uma 
menina, define Brasília como 
uma cidade que lhe propor-
cionou muitas oportunida-
des. Criada no Guará, entre 
avós e tios – também vindos 
do Maranhão – e muitos pri-
mos, ela classifica a capital 
como acolhedora. “Minha 
infância foi muito preenchi-
da, livre, não havia vazio”, 
lembra. A convivência estrei-
ta com parentes possibilitou 
à jornalista ler as cartas que 
seu pai, tios e avós trocaram 

durante os 20 anos de mi-
gração. Daí surgiu a ideia de 
fazer o documentário Cartas 
de Brasília. “Eu lia as cartas e 
enxergava claramente a pos-
sibilidade do roteiro”, afirma.

”Queria documentar a 
trajetória impressa ali, em 
papéis já desgastados pelo 
tempo, em movimento, 
em passos que voltariam 
ao passado e, quem sabe, 
trariam novos significados 
ao presente, a essa história 
particular que, ao mesmo 
tempo, é de tantas famílias 
brasileiras que apostaram 
em Brasília”, conta.

Para ela, seu pai e irmãos 
conseguiram proporcionar 
aos filhos, aqui em Brasília, 
uma estrutura não só finan-
ceira, mas familiar. “Gosto 
muito de Brasília, acho que 

ela possibilita muitas opor-
tunidades. Contesto todos 
que dizem que é uma cida-
de estranha. Não é mesmo”, 
diz Larissa, que planeja criar 
seus dois filhos na capital 
onde cresceu.

Enquanto Eliézer e 
irmãos buscaram em Brasília 
a estabilidade, a geração de 
Larissa e de seus primos queria 
a realização profissional. “Nós, 
primos, tivemos a liberdade 
de fazer nossas escolhas. 
Tenho primo físico, médico… 
Tivemos a possibilidade 
de escolher entre várias 
profissões”, avalia a jornalista. 
A filha de Eliézer pensa em 
Brasília com carinho e diz 
querer retribuir à cidade o 
que ela deu à sua família. COM 
INFORMÇÕES DE CATARINA LIMA, DA 
AGÊNCIA BRASÍLIA

Mourão ri sobre possível investigação de 
tortura na ditadura: “Vai trazer do túmulo?”

Migração que virou filme
Araújo/Agência Brasília

APARECIDA DE GOIÂNIA
Três medalhas faturadas em 
competição internacional de taekwondo

No último final de 
semana, três atletas de 
Aparecida de Goiânia se 
destacaram no Rio Open 
de Taekwondo. A com-
petição internacional 
de nível G2, que reuniu 
mais de 200 atletas de 15 
países, foi realizada na 
Arena Carioca 1 no Rio 
de Janeiro.  

Estudante de direito, 
a taekwondista Dângela 
Guimaraes, 21, conquis-
tou a medalha de ouro 
na categoria até 46 kg. O 
policial militar Fernando 
Henrique Manresa, 34, 
ficou com o bronze na 
categoria até 87 kg e o 
também estudante de di-
reito Patrick Cardoso ,21, 
também foi terceiro colo-
cado na categoria até 87.

O Rio Open é uma 
das competições da 
modalidade que vale 
pontos no ranking inter-
nacional de taekwondo. 
No geral, o Brasil con-
quistou 11 ouros, oito 
pratas e 17 bronzes. 

Os três atletas de 
Aparecida de Goiânia, 
que se destacaram na 
competição interna-

cional, são beneficia-
dos com o ‘Aparecida 
Compete’. O programa 
foi criado em 2017 para 
auxiliar atletas de alto 
rendimento que repre-
sentam a cidade em com-
petições regionais, nacio-
nais e internacionais.

“Nossa cidade tem 
se destacado em várias 
modalidades esportivas 
graças ao desempenho 
de nossos atletas. Na prá-
tica, o ‘Aparecida Compe-
te’ garante a participação 
deles [deles] em grandes 
eventos esportivos no 
Brasil e no mundo. Inves-
timos no esporte e colhe-
mos resultados satisfató-
rios”, aponta o secretário 
municipal de Esporte, 
Lazer e Juventude, Gerfe-
son Aragão.

Os três atletas tam-
bém contam com infra-
estrutura completa para 
manter a rotina de treina-
mentos e buscar novos tí-
tulos. Eles treinam no Es-
tação Cidadania-Esporte. 
O espaço serve como 
centro de formação para 
atletas de alto rendimen-
to de várias modalidades.

Além de espaços para 
treinamentos, o Estação 
Cidadania-Esporte pos-
sui arquibancada com 
capacidade para 185 es-
pectadores, e elevadores 
acessíveis; salas para ad-
ministração, professores 
e técnicos do esporte; 
vestiários com chuvei-
ros (alimentados com 
energia solar) e sanitá-
rios; enfermaria; copa, 
depósito; almoxarifado 
e academia.

O Estação Cidada-
nia-Esporte foi constru-
ído com investimento 
de R$ 4,4 milhões com 
recursos do Governo Fe-
deral e contrapartida da 
Prefeitura de Aparecida 
de Goiânia.

“Políticas públicas 
implantadas em Apare-
cida são fundamentais 
para alcançarmos bons 
resultados. Trabalhamos 
para que nossos atletas 
tenham condições ade-
quadas para representar 
nossa cidade em grandes 
eventos esportivos”, con-
cluiu Gerfeson Aragão.

COM INFORMAÇÕES DE 
RODRIGO AUGUSTO

O vice-presidente da Re-
pública, Hamilton Mourão, 
debochou da possibilidade 
de serem investigadas tortu-
ras cometidas por militares 
durante a ditadura.

Questionado se defendia 
a apuração dos episódios, o 
general da reserva do Exér-
cito deu risada e ironizou: 
“Apurar o quê? Os caras já 
morreram tudo, pô. Vai trazer 
os caras do túmulo de volta?”.

A resposta é resultado 
dos áudios divulgados pela 
jornalista Míriam Leitão em 
sua coluna no jornal O Glo-
bo. No último domingo, ela 
revelou a existência de gra-
vações realizadas em ses-
sões do Superior Tribunal 
Militar (STM), entre 1975 e 
1985, sobre torturas cometi-
das durante a ditadura.

São mais de 10 mil horas 
de gravações com sete mi-
nistros da época debatendo 
sobre os casos. Apesar da gra-
vidade do assunto, Mourão 
considerou que o tema faz 
parte da “história”.

“História, isso já passou, 
né? A mesma coisa que a 
gente voltar para a ditadura 
do Getúlio. São assuntos já 

Divulgação

escritos em livros, debatidos 
intensamente. Passado, faz 
parte da história do país”, 
declarou também nesta se-
gunda, na entrada do Palá-
cio do Planalto.

A Comissão de Direitos 
Humanos do Senado vai 
pedir acesso aos áudios. As 
gravações inéditas da época 
mostram os ministros mili-
tares e civis tecendo comen-
tários sobre casos de tortu-
ra que ocorreram durante 
aquele período.

Para o presidente da co-
missão, senador Humberto 
Costa (PT-PE), a exposição 
dessas falas é uma peça im-
portante para se entender o 
papel do Estado brasileiro 

durante o regime.
O senador publicou em 

sua conta no Twitter, neste 
domingo (17), que o colegia-
do tomará “as devidas provi-
dências” depois de ter acesso 
aos áudios. A comissão tem 
reunião marcada para esta 
segunda-feira (18) às 14h.

“Essas revelações mos-
tram que o trabalho com o 
nosso passado mal come-
çou. A Comissão da Verdade 
foi um grande passo. Mas há 
ainda um enorme caminho 
a percorrer. Por isso, a Co-
missão de Direitos Humanos 
do Senado pedirá acesso aos 
áudios e tomará as devidas 
providências,” disse o presi-
dente na rede social.

Larissa Leite, o filho Santiago e o pai Eliézer: “Contesto todos que 
dizem que Brasília é uma cidade estranha. Não é mesmo”

AVISO DE VENDA

MINISTÉRIO DA 
ECONOMIA

Edital de Leilão Público nº 3037/0222- 1° Leilão e nº 3038/0222 - 2° Leilão
A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CAIXA, por meio da CN Manutenção de Bens, torna público aos interessados que venderá, 
pela maior oferta, respeitado o preço mínimo de venda, constante do anexo II, deste Edital, no estado físico e de ocupação em 
que se encontra(m), imóvel (is) recebido (s) em garantia, nos contratos inadimplentes de Alienação Fiduciária, de propriedade da 
CAIXA. O Edital de Leilão Público - Condições Básicas, do qual é parte integrante o presente aviso de Venda, estará à disposição 
dos interessados de 29/04/2022 até 08/05/2022, no primeiro leilão, e de 13/05/2022 até 23/05/2022, no segundo leilão, em horário 
bancário, nas Agências da CAIXA nos estados AL, AM, BA, CE, DF, GO, MG, MS, MT, PA, PB, PE, PI, PR, RJ, RN, RS, SC, e 
SP e no escritório do leiloeiro, Sr. FERNANDO GONÇALVES COSTA, no endereço Setor de Oficinas Norte, Quadra 01, Conjunto 
“A”, Lote 08,Brasília - DF - Cep.: 70.634-110, (61) 3465-2203, (61) 3465-2074, (61) 3465-2542) e (61) 99983-4121. Atendimento 
no horário de segunda a sexta das 08:00 às 12:00hs e 14:00 às 18:00hs (Site: www.multleiloes.com). (O Edital estará disponível 
também no site: www.caixa.gov.br/ximoveis). O 1° Leilão realizar-se-á no dia 09/05/2022, às 13h (horário de Brasília), e os lotes 
remanescentes, serão ofertados no 2° Leilão no dia 24/05/2022, às 13h (horário de Brasília), ambos exclusivamente no site do 
leiloeiro, no endereço :  www.multleiloes.com)

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CN MANUTENÇÃO DE BENS
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INDÚSTRIA QUÍMICA DO ESTADO DE GOIAS S/A - IQUEGO
CNPJ: 01.541.283/0001-41

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam os Senhores acionistas convocados a se reunirem em Assembleia Geral 
Ordinária, a se realizar no dia 29/04//2022, às 9 horas, na sede social da empresa, à 
Av. Anhanguera nº 9827 – Bairro Ipiranga, Goiânia-Goiás, para deliberarem sobre a 
seguinte ordem do dia:
1) Aprovação das Demonstrações Financeiras, Balanço Anual e Relatórios de 
Auditoria Independente, exercício de 2021;
2) Eleição dos membros do Conselho Fiscal e suplência.

Goiânia, 18 de abril de 2022.
José Carlos dos Santos

Diretor Presidente - Iquego

CIPLAN CIMENTO PLANALTO S/A, INSCRITA NO CNPJ 
N° 00.057.240/0035-71, TORNA PÚBLICO QUE ESTÁ 
REQUERENDO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO 
VERDE - SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIEN-
TE, A RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE FUNCIONAMEN-
TO – LF PARA ATIVIDADE DE COMÉRCIO ATACADISTA 
DE CIMENTO, LOCALIZADA NA RUA THEREZA CÂMA-
RA, QD. L, LOTE 10 E 14, CIDADE EMPRESARIAL NOVA 
ALIANÇA 2, MUNICÍPIO DE RIO VERDE/GO.

FACULDADE DE CALDAS NOVAS – UNICALDAS
EDITAL

PROCESSO SELETIVO – 2022-2
O Diretor Geral da Unicaldas, nos termos da legislação aplicável, torna público o 
Processo Seletivo para o 2º semestre de 2022. Objetivo: Selecionar candidatos 
para frequentar curso superior, aferindo o conhecimento adquirido no ensino médio. 
Inscrições até às 20h do dia 18/05/2022. Valor de R$ 60,00  (Sessenta Reais) para 
Curso de Direito  e R$ 40,00 (Quarenta Reais)para os demais cursos. Será conce-
dido um desconto de R$ 50% (Cinquenta por cento)  no valor das inscrições para 
os candidatos que se inscreverem e efetuarem o pagamento da inscrição até o dia 
18/05/2022. Inscrições: Na secretaria da Faculdade de Caldas Novas, no sítio www.
unicaldas.edu.br ou com agentes credenciados. Cursos e Vagas: Administração 
(bacharelado)/100; Ciências Biológicas (licenciatura)/100; Ciências Contábeis (ba-
charelado)/100; Direito(bacharelado)/80;Engenharia Ambiental  (bacharelado)/100; 
Pedagogia (licenciatura)/100; todos no turno Noturno.  Provas: Dia 19/05/2022 as 
14h, na unidade da  Unicaldas. A forma de aplicação das provas, critérios de corre-
ção, classificação e formação das turmas estão descritos no Manual do Candidato, 
postado no sítio da Faculdade de Caldas Novas- UNICALDAS, o qual integra o 
presente edital. Resultados: na Secretaria da Faculdade, na imprensa local e/ou no 
sítio www.unicaldas.edu.br, dia 20/05/2022 a partir das 14h horas. Matrículas: Início 
em 23/05/2022, na Secretaria da Faculdade. Havendo vagas remanescentes, serão 
realizadas, diariamente seleções para o seu preenchimento. As turmas serão criadas 
com o número mínimo de 35 alunos. No caso do curso não atingir o número mínimo 
para formação de turmas, os candidatos classificados terão direito à segunda opção 
de curso, respeitada a classificação. O Processo Seletivo de que trata o presente 
edital é válido somente para alunos ingressantes no Segundo    Semestre de 2022. 
Casos omissos serão resolvidos pela Comissão do Processo Seletivo. Todas as 
regras e demais informações sobre o Processo Seletivo estão no Manual do Candi-
dato, disponível no sitio www.unicaldas.edu.br.

IRIS GONZAGA DE MENEZES

Lizarb  Energy,  portadora  do  CNPJ:  40.591.132/0001-50,  torna  público  que  requereu  junto  a  Prefeitura
Municipal de Campo Alegre de Goiás, através da Secretaria Municipal de Agricultura e de Meio Ambiente, a
Licença Ambiental Simplificada, para Usina Fotovoltaica, Na Fazenda Santo Antônio, Rodovia BR 050, Km 198,
sentido Brasília - Campo Alegre de Goiás.

ADIMAX  INDÚSTRIA  E  COMÉRCIO  DE  ALIMENTOS  LTDA.,
inscrita sob CNPJ Nº 03.887.324/0012-34 torna público que recebeu
da  Secretaria  de  Estado  de  Meio  Ambiente  e  Desenvolvimento
Sustentável - SEMAD a Licença Ambiental de Funcionamento Nº
85/2022 – Processo N.º 2010/2021, para a atividade de Fabricação
de suplementos e rações animais. Localizado na Rodovia GO 415 S/N.º
Km 2,5 - Zona Rural - CEP: 75.170-000 – Goianápolis – GO.

ARTHUR  HENRIQUE  MIRANDA  MENDONÇA  E
OUTROS,  torna público que requereu à AMMA - Agencia
Municipal do Meio Ambiente de Goiânia, a Licença Ambiental
Prévia para atividade de contabilidade na rua 261, Qd. 56, Lt.
19, setor Coimbra, GoiâniaGO. Não foi determinado estudo
de impacto ambiental.

BOM  SUCESSO  AGROINDÚSTRIA  S.A ,  CNPJ
11.092.881/0001-  34,  torna  público  que  requereu  à
Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável-SEMAD, a Licença de Instalação (Ampliação) de
um  Tanque  de  Armazenamento  de  Etanol  Combustível  -
25.000 m³; na Usina Bom Sucesso – Rod. GO-210 , km 335,1
S/N, Zona Rural – Município de Goiatuba-GO.

A  e m p r e s a  W K  S I L K  E S T A M P A R I A  L T D A ,  C N P J :
34.998.032/0001-40,  torna  público  que  requereu  junto  a  Agência
Municipal  do  Meio  Ambiente  de  Goiânia  –  AMMA,  a  Licença
Ambiental  de  Operação  e  Licença  Ambiental  de  Instalação  para
atividades referente à 13.40-5-01 - Estamparia e texturização em fios,
tecidos,  artefatos  têxteis  e  peças  do  vestuário,  e  secundários:
13.40-5-99; 14.12-6-01; 14.12-6-02; 47.81-4-00 . Sito na sito Rua C - 1,
Nº  305,  Qd.  03  LT.  08.09,  Residencial  Jardim  Camargo,  CEP:
74.470-850, Goiânia-GO.

Estado de Goiás
Prefeitura Municipal de Colinas do Sul/GO

Edital do Pregão Presencial Nº010/2022
O Municipal de Colinas do Sul/GO, torna público para conhecimento dos 
interessados que fará realizar no dia 02 de maio de 2022, às 10hs30min, 
licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preço Por Item, 
tendo como objeto REGISTRO DE PREÇOS VISANDO AQUISIÇÃO DE 
FORMA FRACONADA DE MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO PARA O 
MUNICÍPIO DE COLINAS DO SUL Mais informações: www.colinasdosul.
go.gov.br ou (62) 3486-1117. Colinas do Sul/GO, 19 de abril de 2022.

Naiara Alves Ferreira
Pregoeira

MUNICIPIO DE GUAPO-GO
EXTRATO DE EDITAL DE 

TOMADA DE PRECO 005-2022
A presente licitacao tem por objeto contratacao de empresa especiali-
zada na area de engenharia, objetivando CONSTRUCAO DO VIVEIRO 
DE MUDAS DO FMMA DE GUAPO, localizado a Rua Eloi Alves,  re-
curso do FMMA,  a realizar-se no dia 09/05/2022 as 08:00h, na sala 
da CPL predio anexo a Prefeitura Municipal, conforme projeto execu-
tivo, especificacoes e condicoes constantes no Edital e seus anexos� 
Maiores informacoes junto a CPL das 8:00h as 12:00h e das 14:00h 
as �����K ou no site da ZZZ�Juapo�Jo�Jov�Er, icone /,&,7$&2E6� 
����������� /8&< $9,/$ '26 6$1726, 3residente da &3/�

MUNICIPIO DE GUAPO-GO
EXTRATO DE EDITAL DE 

TOMADA DE PRECO 006-2022
A presente licitacao tem por objeto contratacao de empresa especializa-
da na area de engenharia civil para execucao de obras de reforma na 
Creche Floripes de Jesus(Tia Limpinha), neste Municipio de Guapo-GO,  
fonte de recurso 124 – SEDUC/GOIAS, a realizar-se no dia 09/05/2022 
as 14:00h, na sala da CPL predio anexo a prefeitura Municipal, espe-
cificacoes e condicoes constantes no projeto executivo, Edital e seus 
anexos. Maiores informacoes junto a CPL das 8:00h as 12:00h e das 
14:00h as 17:00h ou no site da www.guapo.go.gov.br, icone LICITACOES. 
18/04/2022. LUCY AVILA DOS SANTOS, Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS
PODER EXECUTIVO

EXTRATO ATA DE REGISTRO DE PREÇO
DO PROCESSO LICITATÓRIO PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 008/2022

 
Processo nº. 113/2022
Objeto:  FUTURA  E  EVENTUAL  AQUISIÇÃO  DE  EQUIPAMENTOS  DE
MATÉRIAS  PARA  COPA  E  COZINHA,  DESTINADOS  À  SECRETARIA
MUNCIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA.
Proponentes  Vencedores:  SOLIDARE,  CNPJ  n°  44.247.782/0001-33;
CNPJ n° 10.278.374/0001-27 e LEANDRO PEREIRA DA SILVA, CNPJ n°
20.657.148/0001-00
Valores adjudicados e homologados respectivamente: R$ 101.767,00;
R$ 29.905,50; R$ 175.959,00.
Ata de Registro de Preço Pregão n° 008/2022.
Data da Ata: 13/04/2022
Multa Contratual: 30%
Regência: Lei Federal nº. 10.520/02 e alterações posteriores

EUNICE GOMES DE OLIVEIRA
Secretária Municipal de Educação e Cultura

REIS DA SUCATAS II LTDA, CNPJ/CPF n° 35.831.611/0001-66, torna público que está
requerendo  da  SANEAGO  a  RENOVAÇÃO  da  autorização  de  lançamento  de
efluentes  não  domésticos  na  rede  coletora  de  esgoto  no  endereço:  Avenida
General Couto Magalhães,Número 185, Quadra 18, Lote 04, Casa 01, Vila Maua,
CEP: 74.323-240, Goiânia-GO.

MINEIRO AUTO PECAS EIRELI, CNPJ/CPF n° 28.539.621/0002 - 48, torna público que
está  requerendo  da  SANEAGO  a  autorização  de  lançamento  de  efluentes  não
domésticos na rede coletora de esgoto no endereço: Rua dos Miosotis, Número 35,
Quadra 11, Lote 16, Parque Oeste Industrial, CEP: 74.375 - 650, Goiânia-GO.

LEANDRO SACRAMENTO FRAZAO, CNPJ/CPF n° 12.922.366/0001-05 torna público
que está requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a
Licença Ambiental de Instalação e Operação para a seguinte atividade : serviços
de  lavagem  ,  lubrificação  e  polimento  de  veiculos  automotores  localizado  na
Avenida Independencia ,Quadra D1 , Lote 03 e 05, Setor Leste Vila Nova, CEP:
74.645 - 010, Goiânia-GO.

LEANDRO SACRAMENTO FRAZAO, CNPJ/CPF n° 12.922.366/0001-05 torna público
que está requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a
Licença Ambiental de Instalação e Operação para a seguinte atividade : serviços
de  lavagem  ,  lubrificação  e  polimento  de  veiculos  automotores  localizado  na
Avenida Independencia ,Quadra D1 , Lote 03 e 05, Setor Leste Vila Nova, CEP:
74.645 - 010, Goiânia-GO.
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Leo admite não gostar 
ser olhado com medo e cu-
riosidade. Albieri insiste que 
ele é como as outras pes-
soas. Na banca de jornal, 
o jovem busca novidades 
sobre Dolly. Amália insiste 
com Leônidas em saber 
sobre o clone. Tavinho ex-
ige que Cecéu desminta o 
que contou. Yvete invade 

o restaurante dá bolsadas 
em Leônidas, fala que ele 
a traiu com a melhor ami-
ga e inventou a história de 
clone. Amália vai embora e 
Leônidas fica feliz por ter 
escapado da enrascada. 
Os pais levam Mel para a 
clínica. Ali se preocupa ao 
saber a situação na casa 
de Mohamed. 

O Clone

Além da Ilusão

Quanto Mais Vida Melhor

Isadora obriga Rafael 
a ir ao cinema com ela. 
Heloísa e Violeta tentam 
convencer Isadora a con-
fiar em Rafael. Mariana 
leva o filme da câmera de 
Arminda para revelar. Davi 
e Isadora são fotografa-
dos por um repórter ao 
chegarem no cinema. 
Bento e Silvana são abor-
dados por inimigos na 

guerra. Davi retira o filme 
da câmera do repórter 
e disfarça para Isadora. 
Mariana mostra a Armin-
da sua foto com Inácio e a 
chantageia. O espetáculo 
de Margô é censurado e 
Joaquim a convence a 
manter a apresentação. 
Isadora estranha ao ver 
a entrevista de Rafael no 
jornal sem foto. 

Paula/Neném se recu-
sa a fazer massagem em 
Carmem. Joana encontra 
Flávia/Guilherme no cen-
tro cirúrgico. Rose conta 
para Paula/Neném que 
vai trabalhar em Paris. 
Roni e Cora obrigam Juca 
e Odete a trabalharem na 
Pulp Fiction. Tigrão beija 
Soraia, e Tina observa os 

dois. Paula/Neném reve-
la a Ingrid que Tuninha é 
sua avó. Ingrid fica furiosa 
com Neném/Paula. Edson 
e Tetê confabulam con-
tra Osvaldo. Flávia/Guil-
herme conversará com 
Roni. Ingrid é hostil com 
Tuninha. Paula/Neném 
lamenta por ter contado a 
verdade para Ingrid. 

Carinha de Anjo
Peixoto leva Emílio e Zé 

Felipe para pescar. Gustavo 
sugere para Cristóvão que 
os dois conversem com 
amigavelmente. O advo-
gado está indignado e diz 
que as acusações de Gus-
tavo foram descabidas. O 
dono da Rey Café explica 
que chegou a pensar que 

Cristóvão estava com con-
sciência pesada e por isso 
pediu demissão. Cecília es-
cuta a conversa. Gustavo 
diz ainda que comentou 
sobre o anel com Cecília e 
pediu para ela não contar 
para ninguém. Cristóvão diz 
que não quer mais relações 
com a família Lários.

Pantanal
Juma expulsa Tadeu e 

Jove. José Leôncio pede 
que Tibério ajude seu filho 
a perder o medo de cavalo. 
Jove questiona Tadeu sobre 
Filó e José Leôncio. Nayara 
rouba o HD do computador 
de do ex-namorado. Tenório 
questiona José Leôncio so-
bra a lida com bois. Jove 
leva Guta até a tapera de 
Juma. Jove e Guta tomam 
banho de rio. Juma e Muda 
veem os dois e roubam suas 

roupas. Tibério critica Tadeu 
por não ter coragem de se 
declarar para Guta. Juma 
cheira as roupas de Jove. 
José Leôncio e Tenório se 
preocupam com os filhos. 
Guta decide se abrir com 
Jove. Guta e Jove saem do 
rio e descobrem que suas 
roupas foram roubadas. 
Tibério tenta ensinar Jove 
a montar. Guta revela para 
Tenório que se envolveu 
com o filho de José Leôncio. 

Um homem está 
em casa, quando sua 

namorada chega, toca a 
campainha e então ele pergunta:

- Quem é?
E ela responde:
- É o amor da sua vida!
E ele responde:
- Mas cerveja não fala...

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

INGREDIENTES
MASSA:
1 xícara (chá) de farinha 
de trigo
1/2 xícara (chá) 
de creme vegetal/
margarina sem lactose 
(ambos sem sal)
quanto baste de açúcar 
(preferencialmente 
demerara ou mascavo)
essência de baunilha 
a gosto
RECHEIO:
3 e 1/2 xícaras (chá) 
de chocolate amargo 
ou meio amargo 0% 
lactose (picado)
1/3 de xícara (chá) 
de creme vegetal/
margarina sem lactose 
(ambos sem sal)
3 colheres (sopa) de 
leite vegetal (soja/aveia/
castanhas, etc)
Sugestões de 
cobertura/decoração:
cerejas e kiwi (picados)
frutas vermelhas 
(morango, framboesa, 
amora) e raspas de 
chocolate amargo
mix de castanhas 
picadas (castanhas de 

caju, castanhas-do-
pará, amêndoas 
e nozes)

MODO DE PREPARO
MASSA:
Em um recipiente 
adequado, misture a 
farinha de trigo, o creme 
vegetal ou margarina 
sem lactose, o açúcar e a 
essência de baunilha até 
que formem uma massa 
consistente e que possa 
ser moldada.
Utilize forminhas de 
alumínio como as usadas 
para assar empadas. 
Pegue um punhado de 
massa e, aos poucos, 
coloque-a nas paredes 
das forminhas, deixando 
um espaço no meio para 
que o recheio possa ser 
colocado mais tarde. O 
fundo das tortinhas deve 
conter um pouco mais de 
massa do que as bordas 
para que elas não se 
quebrem tão facilmente.
Disponha as forminhas 
com a massa numa 
assadeira e coloque-as 
no forno previamente 

aquecido por cerca de 
20 a 25 minutos ou até 
que já estejam levemente 
quebradiças.
Retire as tortinhas do 
forno mas não as tire das 
forminhas enquanto elas 
ainda estiverem quentes, 
pois quebrarão com 
muita facilidade.
RECHEIO:
Num bowl em banho-
maria, derreta o creme 
vegetal ou a margarina 

sem lactose.
Ponha o leite vegetal e, 
com um fouet, misture 
bem. Por fim, adicione 
o chocolate picado e 
continue a mexer até que 
a mistura vire um creme.
Retire as tortinhas já 
frias das forminhas e as 
disponha numa bandeja.
Coloque a quantidade 
suficiente de recheio em 
cada tortinha e as decore 
como desejar.

TORTINHAS DE CHOCOLATE VEGANAS (SEM LACTOSE)

BOLO INTEGRAL COM PASSAS NO LIQUIDIFICADOR

INGREDIENTES
2 colheres de sopa cheia de 
margarina
2 xícaras de açucar
3 ovos
1 xícara de farinha de trigo 
integral fina
1 xícara de farinha de trigo 
branca
1 xícara de leite
1 colher de sopa de fermento
passas a gosto

MODO DE PREPARO
Bata no liquidificador 
os ovos, a farinha e a 
margarina.
Depois acrescente o 
restante dos ingredientes 
menos as passas.
Misture as passas, coloque 
a massa em forma untada 
e leve ao forno.
Asse por cerca de 40 
minutos, ou até dourar.
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CICERODIAS
AMARGURADO

PBPAGRB

PELOURINHO
ATIRABONN

INCURIASN
HACATRE

EMIGRAII
EIRICOS

ENFASEOBA
ATEIAPAU

MARÇOLR
ZULÃODIO

MERITORIOS

Pintor 
modernista
falecido
em 2003

Ruy
Guerra,
cineasta
brasileiro

Letra de
plata-

formas da
Petrobras

Ibidem
(abrev.)

Horatio
Nelson,

almirante
inglês

Cidade
alemã às
margens
do Reno

Confronto 
entre tes-
temunhas

(Jur.)

Herói de
"Grande
Sertão:

Veredas"
Deixa um
país para
viver em

outro

Diz-se de
prazo es-
tabelecido

por lei

Cama
rústica e 
descon-
fortável

João
Paulo (?):

Karol
Woytyla

Répteis
como os
lagartos

Entonação
que

realça o
discurso

Constitui o
esqueleto
da coxa
humana

Rival de
Oxum
(Rel.)

Causa
incômodo
ao foto-
fóbico

Senti-
mento de
natureza
anticristã

Aflito
Atração
histórica 

de Salvador

Abundância de
palavras inúteis

Processo sofrido por
Dilma em 2016

A mais 
conceituada univer-

sidade da França

Conclusão do exame
médico

Econo-
mizar
Doutor
(abrev.)

Inter-
jeição

típica do
mineiro

Dispara
(arma

de fogo)
Desleixo

Endinhei-
rados

Título no-
bre inglês

Os atos 
condeco-
rados por

corpo-
rações

militares

Tom (?), 
compositor

Mês do aniversário da
Cidade Maravilhosa

Sufixo de
"corveta"
Naquele

lugar

Saudação
jovial

Vítima do
parricida
Código da 
Austrália no
endereço
da web

3/obá. 4/útil. 5/catre — março. 7/incúria.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Gente que 
acha que 

sempre tem 
razão, me irrita.

O céu astrológico 
da semana des-
perta proativida-
de, ariana! Uau! 

E o movimento dos astros 
acaba beneficiando os as-
pectos operacionais da sua 
rotina, como também as 
relações. Isso porque a Lua 
transita no setor material.

Tem mais uma se-
mana na área, tau-
rina! Pra começar, o 
céu astrológico dos 

próximos dias tende a deixar você 
emocionalmente extrovertida e 
aberta a interagir com as pessoas 
queridas. Isso porque a Lua transi-
ta entre o Signo de Touro e a área 
familiar, ficando crescente.

Mais uma semana 
na área, virginiana. E, 
pra começar, o céu 

dos próximos dias pode trazer 
situações que obrigam você a sair 
da zona de conforto e aprimorar 
sua capacidade gestora, devido 
à Lua no  no eixo crise-comunica-
ção e sua fase crescente na área 
material no Signo de Gêmeos. 

O céu astrológico 
da semana pode 
trazer experiências 

que despertam em você jovialida-
de e autoconfiança, canceriana. E 
esse movimento dos astros acaba 
contribuindo com uma atuação 
eficaz perante os acontecimentos, 
visto a passagem da Lua pelo eixo 
amizades-material.

Pronta pra mais uma 
semana, leonina? E 
o céu astrológico 

dos próximos dias traz maior em-
penho na gestão das responsabi-
lidades e também dos desafios, 
sabia? E esse trânsito ajuda você 
a dar um norte para sua vida, pois 
a Lua transita entre a área de tra-
balho o Signo de Leão.

Tem semana nova 
na área, virginiana. 
E, pra começar, nos 

próximos dias o movimento dos 
astros promove reflexões que le-
vam você a rever prioridades e a 
tirar da sua vida o que não faz mais 
sentido. Isso inclui, por exemplo, 
um ajuste de postura ao lidar com 
as outras pessoas.

A semana co-
meçou, libria-
na. E nos próxi-

mos dias o céu astrológico 
da semana favorece a in-
trospecção como caminho 
de aprimoramento indivi-
dual, devido ao trânsito lu-
nar entre os setores íntimo 
e de amizades. 

O céu astrológico 
da semana lem-
bra você da im-

portância de aprimorar suas 
parcerias pra alcançar pro-
dutividade e êxito nos em-
preendimentos, amiga. E esse 
movimento acontece porque 
a Lua se desloca no eixo rela-
cionamentos-trabalho.

Mais uma semana 
na área, sagitariana. 
E o céu astrológico 

traz uma fase em que você de-
seja promover bem-estar, o que 
requer atenção à qualidade dos 
seus hábitos e uma postura 
conectada com o que nutre 
sua alma, pois a Lua transita no 
eixo cotidiano-espiritual.

O céu astrológico 
da semana evi-
dencia uma fase 

de ajuste nos relacionamen-
tos, caprica. E esse movimen-
to permite que você possa 
construir alianças fortes e de 
confiança, pois a Lua transita 
no eixo social-íntimo, ficando 
crescente nesse intervalo.

Tem semana nova 
na área. E, pra co-
meçar, o céu as-
trológico promo-

ve maior proximidade com 
as pessoas que integram 
seu dia a dia, o que traz 
a oportunidade de realizar 
ações em grupo, em bene-
fício do cotidiano.

A semana começou, 
pisciana. E o céu as-
trológico sinaliza a 

importância do diálogo pra apri-
morar a qualidade do cotidiano 
e das parcerias desenvolvidas 
no dia a dia, pois a Lua transita 
no eixo comunicação-cotidiano, 
ficando crescente ao passar pela 
área social no Signo de Peixes.

Maurício de SousaTurma da Mônica


